

創ろう!みなみの愉快 探そう!みらいの舞台

—みんなの『THUMBNAIL』をつなげて—

第021号(2017.06.10)

～R E S P E C Tという言葉、意識していますか～

1学期の折り返し地点を越えました。最初に伝えた言葉「R E S P E C T」。みなさん、意識しているでしょうか。もちろん、自分自身にも問いかけたいです。

「子供たちのこと、保護者のこと、教職員のこと、地域のみなさんのこと、大切にできているでしょうか。」

人生は「鏡」と似ています。自分がまわりを大切にすれば、まわりも自分を大切してくれるはずです。再確認して、R E S P E C Tできる環境を創ることで、最高の夏休みを迎えましょう。

『ときめき』と『ひらめき』のサムネイル

<p>【6月10日(火)】1年生の一言 私のあさがおは、まだ大きい葉っぱのままです。時間がなくて、水やりができないときもあります。紫色の大きい花が咲くといいな。</p>	<p>【6月10日(火)】2年生の一言 給食は、いろいろな食べ物が出るのうれしいです。おかげで、いろいろな食べ物を食べられるようになりました。これからも好き嫌いなく、食べたいです。</p>
<p>【6月10日(火)】3年生の一言 プール開きのお話が分かりやすかったです。プール掃除、プールで危険なこと、水泳の目標について聞きました。家人の人と話し合って「平泳ぎで25m泳げるようになる。」という目標に決めました。</p>	<p>【6月10日(火)】4年生の一言 避難訓練の個人のめあては、「静かに行動する」でした。しっかり守れたので、よかったです。 この先、地震が起きたとき、迷わず行動できる自信になったと思います。</p>
<p>【6月10日(火)】5年生の一言 「きらめきのサムネイル」をしています。6月1週目でうれしかったことは、おばあちゃんの家にいた子猫を見たことです。もぞもぞ動いて、とてもかわいかつたです。</p>	<p>【6月10日(火)】6年生の一言 社会科見学で歴史博物館に行きました。昔、行きましたが、今回の方が関心をもてました。歴史を学んだからだと思います。弥生時代が好きです。</p>